

Präsident Selenskyj - Ein Mann verdient Hochachtung!!!

Meine Hochachtung und Respekt,
hat Präsident Selenskyj in mir geweckt.
David gegen Goliath,
und das real - in der Tat!

Soviel Mut steckt in dem kleinen Mann,
zieht die ganze Welt in seinen Bann!
Ein Optimismus ohne gleichen,
das wird Blutin niemals erreichen!

Er hat das Herz am rechten Fleck,
dient seinem Volk - geht nicht aus Kiew weg!
Schmach und Hohn wird über Blutin kommen,
sollte Selenskyj's Leben genommen!

Ein Hoch auf Selenskyj, ich mag den Mann,
und hoffe er wird NICHT zum Opferlamm.
Falls doch, schreibt er Geschichte,
wird unsterblich durch Lieder und Gedichte!

© **Mihael Dierl**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)